

Amtel



Gründungsjahr
1990

Startjahr Reifen
1997

Firmengründer
-

Firmensitz
Moskau, Russland

Mitarbeiter
-

Umsatz
-

Produktionsstätten
Russland

Ansprechpartner
Amtel Properties

Homepage
<http://www.amtel-properties.com/eng/>

Erstausrüstung
-

Reifenarten
-

Sonstige Branchen
Getränke

Marken & Beziehungen
-

Wissenswertes
Der russische Konzern Amtel importierte ab 1990 Kautschuk aus Malaysia und Indonesien. Nebenbei produzierte Amtel Softdrinks und wurde damit zu einem der größten Getränkehersteller Russlands. 1997 investierte Amtel erstmals in eine Reifenfabrik. 2005 übernahmen sie sogar kurzzeitig den Reifenhersteller Vredestein.